
14まむろがわ「議会だより」
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傍聴席から

　
32
年
ぶ
り
の
大
雪
と
な
っ
た

今
冬
も
過
ぎ
、
梅
の
花
も
咲
く

農
作
業
の
忙
し
い
時
期
と
な
り

ま
し
た
。

　
３
月
の
議
会
議
員
選
挙
に
よ

り
、
新
人
２
人
を
含
め
11
人
の

議
員
が
選
ば
れ
、
町
政
の
発
展

に
努
力
す
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。

　
国
で
は
デ
フ
レ
か
ら
の
脱
却

を
と
、
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
に
よ
り

２
％
の
物
価
上
昇
と
経
済
再
建

を
目
指
し
、
強
い
日
本
に
す
る

政
策
が
進
行
し
て
お
り
、
景
気

が
良
く
な
る
こ
と
を
望
み
ま
す
。

　
議
会
広
報
常
任
委
員
会
と
し

て
５
人
の
体
制
に
な
り
、
新
た

な
気
持
ち
で
町
民
と
議
会
を
結

ぶ
架
け
橋
に
な
る
「
議
会
だ
よ

り
」
を
、
見
や
す
く
親
し
み
や

す
い
紙
面
づ
く
り
に
頑
張
り
ま

す
。

　
皆
様
の
ご
意
見
な
ど
い
た
だ

け
れ
ば
幸
い
で
す
。
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●次回の定例会は6月です
お問い合わせは
議会事務局まで　☎62－2111（内線205）

平成24年３月～12月の本会議議事録は
町ホームページでもご覧いただけます。

傍聴お待ちしています傍聴お待ちしています

　新人二人が加わり、な
にかと忙しい町議選告示
一週間前の３月12日に
議会を傍聴しました。各
議員は独自のアンテナを
持ち、よく勉強している
と感じました。

　数多くの議題が審議されましたが、30
分の質問時間の使い方に工夫が欲しいと思
います。時間が少なくなると、質問も答弁
も軽いものになってしまう気がします。
　今回で７回目の傍聴ですが、見慣れるに
つれ議会の緊張感が薄れていくのを感じま
す。もっと重みのある議会を望みます。
　改選後は新たな決意で町行政の発展を期
待します。

下村地区区長　髙橋　城之さん

　かねてより念願の町議会傍聴を、３月13
日に体験いたしました。
　議場に入り、整然と並ぶ皆様を拝見させ
て戴いた時、傍聴する私までもが、背筋が
伸びるような緊張感を覚えました。議員の
皆様と町長さんや町役場職員の方が対峙し、
真剣な議論をする様に、より良い町・住み
やすい町を目指す、という目標を共有する
強烈な情熱を感じてまいりました。
　今後とも、立法・行政の皆様一丸となっ
て、県内一美しい町、住みやすい町となる

ようご尽力くださる事を
願っております。

連合婦人会
　鮭延三枝子さん

区長会のみなさん 連合婦人会のみなさん


